

Süden ehrt beste Schützen

Allagen – Miklas Wagener, Hauptmann der Südkompanie der St.-Sebastianus-Schützen, lädt am Freitag, 15. November, alle Schützen zur Teilnahme an der Süd-Kompanie-Versammlung um 20 Uhr ins Clubhaus des TuS GW Allagen ein. Nach der Begrüßung und dem Verlesen des Protokolls folgen der Bericht des Vorstandes und der Kassenbericht. Im Anschluss an die Wahlen werden die besten Kompanieschützen ausgezeichnet. Letzter Tagesordnungspunkt vor dem gemütlichen Teil ist „Verschiedenes“.